
Via P.Giacometti, 22 - cap. 15067 - tel. (0143)77.22.77 - fax 72676 
email:urp@retecivica.novi-ligure.al.it 

CITTÀ DI 
NOVI LIGURE 
Ufficio Stampa

 

            Agli Organi di informazione locali 
 
           Loro  Fax 
 
 
 

COMUNICATO STAMPA 
 

Conferenza dei servizi TAV: il Comune ribadisce le osservazioni critiche 
 

 Il Vice Sindaco Giuseppe Ponta, accompagnato dall’Ingegnere Capo Paolo Ravera, 
rappresenterà il Comune di Novi alla Conferenza dei Servizi sul progetto Alta Capacità 

Milano-Genova che si terrà a Roma il 22 dicembre. La posizione dell’Amministrazione 

comunale è chiaramente indicata nella delibera di Giunta approvata ieri, martedì 19 dicembre, 

in cui si confermano le conclusioni espresse dal gruppo di lavoro in merito al precedente 

progetto  presentato dal Co.Civ (in data 7 gennaio 2000) e si chiede, inoltre, di sospendere la 

Conferenza stessa al fine di attendere l’esito e le conseguenze dell’articolo della finanziaria 

2001 secondo il quale decade la concessione, già assegnata al TAV, per la realizzazione della 

tratta in questione. 

E’ opportuno ricordare che le osservazioni sul progetto presentato il 24 novembre 

2000 rimangono sostanzialmente le stesse, vale a dire:  il mancato approfondimento delle 

diverse opzioni di percorso ed il livello degli elaborati, del tutto carente nella parte relativa 

all’attraversamento della città. Altre osservazioni di merito riguardano le interferenze con la 

falda acquifera collinare (problema sollevato anche dall’Acos), ed il pesante impatto 

ambientale provocato dai cantieri. La rinuncia all’apertura delle cave in Val Borbera, quindi, 

non costituisce un miglioramento dal punto di vista ambientale poiché, secondo l’ultimo 

progetto, il materiale inerte dovrà essere reperito presso le cosiddette “cave apri e chiudi” 

nella pianura alessandrina ma non viene specificato quali aree siano state individuate, né la 

stima del traffico pesante per il trasporto di tale materiale. 

Nell’annunciare la partecipazione del Comune alla riunione torinese di giovedì 21 
dicembre (preparatoria alla Conferenza dei Servizi), il Sindaco di Novi, Mario Lovelli, 
rileva, infine, l’inopportunità della partecipazione all’incontro da parte della TAV e del 

COCIV. Nella lettera inviata all’Assessore regionale ai Trasporti, William Casoni, Lovelli 
esprime una valutazione condivisa anche dai Sindaci di Arquata e Serravalle Scrivia ed 

aggiunge: «Si ritiene utile che le Amministrazioni comunali possano confrontarsi 

liberamente con la Regione, senza la presenza degli enti citati, in relazione alla revoca già 

approvata dal Parlamento delle concessioni TAV. In ogni caso questo Comune parteciperà 

all’incontro per verificare gli indirizzi cui intende attenersi in merito la Regione Piemonte». 

 

 

dal Palazzo Comunale, 20 dicembre 2000 
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